
 Interrogazione n. 1381
presentata in data 23 settembre 2013
a iniziativa del Consigliere Giancarli
“Utilizzo delle ambulanze e sull’adeguamento delle tariffe alla legge regionale”
a risposta orale

Premesso:
che l’Asur, per i servizi garantiti dalle Anpas, applica un rimborso aggiornato al costo

della vita del 1999 e che tale rimborso copre soltanto una parte dei costi effettivamente
sostenuti;

che una legge regionale recentemente approvata aveva previsto l’adeguamento delle
tariffe, legge che a quanto risulta non è stata ancora applicata;

Considerato che alcune Croci della regione sono costrette a lasciare fermi taxi sanitari e
ambulanze per difficoltà economiche nella gestione dei mezzi;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere quali provvedimenti sono in corso di
adozione da parte dell’Asur, vista la legge regionale, in tema di  adeguamento delle tariffe
al costo della vita per rendere sempre funzionale il servizio delle ambulanze, considerate
l’importanza e la delicatezza dello stesso.


